

Rapport moral du Président de GTT pour l'exercice 2024

L'activité de notre association pour l'année 2024 a encore été très conséquente avec des conditions climatiques fort humides.

Je vais vous mentionner les principaux faits marquants puisque des comptes rendus détaillés ont été publiés sur notre site, agrémentés de photos :

- Les hivernales, trophée de la galette en janvier et coupe de la chandeleur en février, ont remporté un vif succès avec de nombreux participants aux deux sorties ;
- Les sorties hebdomadaires TITUS se sont déroulées très régulièrement à compter de début mars avec une moyenne d'inscrits avoisinant les 26, sur des golfs variés et de qualité avec différentes formules de jeu ;
- Le Grand Prix GTT s'est déroulé sur deux jours en juin sur le très compétitif Golf de La Queue les Yvelines avec un déjeuner le jeudi et une remise des prix accompagnée d'un cocktail le vendredi ;
- Nous avons participé avec succès contre l'Association Sportive des Golfeurs de Vaucresson, à la deuxième compétition la BoulVau qui s'est déroulée au printemps en quatre rencontres dont la finale sur 9 trous suivi d'un dîner convivial.
- Notre Conviviale rénovée a réuni 32 participants au 1^{er} semestre avec deux tours et un troisième reporté fin octobre pour des raisons météorologiques. Celui-ci s'est terminé par un déjeuner très sympathique au golf de Courson.
- Le stage de perfectionnement avec 18 inscrits s'est effectué en mars au golf de St Marc. Il a été fort apprécié. La compétition finale, prévue le 4 avril a été reportée à cause d'une très mauvaise météo, a été reportée courant juin. Elle fut suivie d'un déjeuner fort animé avec remise des prix ;
- Le Midweek dans le Cotentin fin mai a permis à 28 membres de parcourir les golfs des Granville et de Coutainville sous une couverture pluvieuse mais avec une organisation millimétrée ;
- Le week-end en Touraine, qui a eu lieu en Septembre, a été un succès en dépit d'une première journée très partiellement humide. Il a permis à 27 joueurs de se rendre le vendredi au golf de Touraine suivi d'un dîner gourmand puis le samedi d'affronter le relativement plat golf du Château des 7 Tours, La proximité des jardins du château de Villandry a permis à beaucoup d'entre nous de s'extasier sur la qualité de ce jardin.
- Le voyage en Andalousie à proximité de Cadix s'est déroulé à l'Iberostar Royal Andalous à la mi-octobre avec 27 participants. Ils ont joué sur les 3 parcours de Sancti Petri, dessinés par Severiano Ballesteros, dans une ambiance très détendue.

Voilà les faits marquants qui, je peux vous le dire, se sont toujours déroulés dans une ambiance amicale et chaleureuse. Je dois, en votre nom, remercier les organisateurs de toutes ces actions qui ont déployé des efforts considérables à savoir Catherine A., Brigitte, Éric, Hervé, Jean-Pierre, Laurence, Nicole, Catherine D. et Sophie.

Avant d'envisager l'avenir pour 2025, il est nécessaire de faire un point sur nos finances et donc sur les résultats de cet exercice qui s'est achevé le 31 octobre 2024. Le résultat de cette année revient au niveau des années précédentes. En conséquence et compte tenu de la solidité financière de notre association, nous pensons vous proposer une opération particulière en 2025.



Nous vous proposons pour 2025 un budget quasi identique à l'équilibre avec le maintien du montant de la cotisation à 60€. Le nombre de membres cotisants de GTT reste stable vers les 95 adhérents malgré 9 départs.

Cependant nous devons tous être attentifs pour rechercher et accueillir de nouveaux membres ce qui fut encore le cas cette année avec 12 nouveaux membres.

Et maintenant je vais détailler succinctement les projets que nous vous proposons pour cette nouvelle année 2025 :

- Les Hivernales, le trophée de la galette le mardi 14 janvier 2025 au golf de Noisy dans une formule nouvelle et le mardi 4 février la coupe de la chandeleur au Haras Lupin ;
- La reprise des sorties hebdomadaires « Titus » à compter de début mars 2025 avec des sorties comptant pour la « Titus Cup » avec possibilité de « fléolisation » et bien sûr quelques nouveaux parcours ;
- Un stage de perfectionnement qui se déroulera au golf de St Marc en mars 2025. Quatre séances pour 18 participants (3 groupes de 6 joueurs) avec trois niveaux homogènes à savoir un niveau « confirmé », un niveau « optimisation » et un niveau « amélioration », suivies d'une compétition finale. Le stage est encadré par de très bons professionnels ;
- Un Midweek vous sera proposé du 20 au 22 mai inclus sur des fameux parcours de l'Orléanais* ;
- La participation de notre équipe à la 3^{ème} BoulVau qui est en cours de préparation par les animateurs ;
- Le Grand Prix GTT les 3 et 4 juin 2025 au golf de Béthemont avec le maintien du timing de l'an passé. Nous commencerons le 1^{er} jour en shotgun le matin suivi d'un déjeuner réunissant tous les participants. La remise des prix aura lieu le 2^{ème} jour, avec les sélectionnés pour le 2^{ème} tour.
- Un week-end en Région Troyenne les vendredi 19 et samedi 20 Septembre 2025 avec au programme deux golfs* réputés;
- La « conviviale » 2025 vous sera présentée avec quelques modifications d'organisation des parties.
- Un voyage au soleil*..... est à l'étude du 7 au 14 octobre 2025 ;

Votre conseil s'est réuni régulièrement tout au long de l'année pour assurer la bonne marche de l'association et arrêter les modifications nécessaires à son fonctionnement et je profite de cette AG pour remercier très sincèrement tous les membres pour l'énergie déployée afin que vive notre association.

Je vous remercie également toutes et tous de votre confiance.

Votre président,
François de Warquier

**en cours de négociation.*